

# PlantaDoce.

Público

## Valencia confía a Atos la gestión informática de sus hospitales por 6,1 millones

El proyecto, que liderará la multinacional francesa, también podría estar cofinanciado por fondos europeos.

Albert Cadanet  
31 ene 2019 - 04:56

Valencia confía a Atos la gestión informática de sus hospitales por 6,1 millones

Valencia ya conoce quién será el proveedor informático en su red de hospitales públicos. La Generalitat Valenciana ha adjudicado la gestión de estos equipos tecnológicos a la francesa Atos IT Solutions por 6,1 millones de euros.

El importe, según detalla el Diario Oficial de la Generalitat Valenciana (Dogv), podría ser cofinanciado por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder), **un importe que provendría del programa operativo Feder Comunidad Valenciana 2014-2020.**

La última operación del Ejecutivo valenciano se une a una larga lista de inversiones dentro del sector sanitario que se han dado a cabo este último año en la comunidad. Una de las más destacadas fue el anuncio relacionado con la construcción de un nuevo hospital en Ontinyent (Valencia), una obra valorada en más de 30 millones de euros.

**La operación se une a una larga lista de inversiones millonarias que la Generalitat Valenciana ha cerrado este último año**

---

# PlantaDoce.

---

Recientemente, el Gobierno regional también informó que destinaría 5,9 millones de euros para renovar el bloque quirúrgico del Hospital de Elche. Ximo Puig, presidente de la Generalitat Valenciana, señaló que estas inversiones permiten a la sanidad del territorio “recuperar el espacio perdido” durante los últimos años.

Por otra parte, la apuesta de Atos para hacerse fuerte en el sector sanitario también parece definitiva. El grupo tecnológico adquirió en 2017 tres empresas estadounidenses en consultoría de salud (Pursuit Healthcare Advisors, Healthcare Provider Consulting y Breakaway Group).

El objetivo detrás de esta operación era **generar más de 1.000 millones de euros anuales en el negocio sanitario**. Por aquel entonces, Michael-Alain Proch, vicepresidente ejecutivo de Atos, calificó la expansión dentro de la atención médica de “prioridad”.